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г. Москва                                                                                       13 января 2023 г. 

 

Протокол № 27 

годичного собрания Попечительского совета  

Московского колледжа геодезии и картографии. 

 

В собрании приняли участие:  

1. Жаров Сергей Александрович, ООО «Мип-строй № 1»,начальник 

управления геодезическо – маркшейдерских работ 

2. Грошев Виктор Васильевич, учредитель журнала «Геопрофи» и 

генеральный директор ООО Информационное агентство «ГРОМ» 

3. Дмитриев Юрий Евгеньевич, начальник Управления государственного 

геодезического и земельного надзора РОСРЕЕСТРА 

4. Мицук Игорь Владимирович, Генеральный директор АО 

«Мосгипротранс» 

5. Журавлев Александр Владимирович, зам. генерального директора ГБУ 

МО «Мособлгеотрест» 

6. Забнев Виктор Иванович, председатель Попечительского совета, член 

Центрального правления Всероссийского общества геодезии, 

картографии и землеустройства 

7. Алексеев Михаил Дмитриевич, Генеральный директорООО 

«Геодезические приборы» (г. Санкт-Петербург) 

8. Марков Михаил Владимирович, генеральный директор ООО Фирма 

«Юстас» 

9. Паньков Игорь Евгеньевич, главный редактор журнала «Земельный 

вестник ГЕО». 

10. Алешкевич Андрей Владимирович, помощник Начальника Военно-

топографического управления Генерального штаба Вооруженных Сил 

Российской Федерации 

11. Хинкис Геннадий Львович, директор МКГиК 

12. Семенов Алексей Анатольевич, главный инженер отдела Инженерно-

геод. изысканийГБУ «Мосгоргеотрест» 

13. Сучилин Алексей Сергеевич, советник генерального директора ФГБУ 

«Центр геодезии, картографии и ИПД». 

14. Шагаев АндрейМихайлович, учредитель, председатель Совета 

директоров ООО «Геостройизыскания» 

15. Попов Евгений Георгиевич, депутат ГД РФ 

16. Галстян Ашот Мартынович, учредитель ООО «Эмма» 

17. Хованов Александр Геннадьевич, помощник ген.директора ООО 

«Геоаспект» 
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18.  Лузин Евгений Владимирович, исполнительный  директор ПС, зам. 

директора  по УПР. 

 

От МКГиК 

1. Базилевская Марина Львовна, методист по профориентации, 

ответственный секретарь приемной комиссии 

2. Емельянова Наталья Александровна, начальник канцелярии 

3. Попова Лариса Валентиновна, заместитель директора по 

воспитательнойработе. 

Собрание избрало рабочий президиум в составе: 

Председатель-Забнев В.И., секретарь-Емельянова Н.А. 

Попечительский совет утвердил повестку дня: 

1. Отчет председателя Попечительского совета за 2022 год. 

2. Отчет исполнительного директора 

3. Доклад директора МКГиК 

4. Прения по докладу 

5. Принятие решения ПС  

По первому вопросу повестки дня выступил председатель 

Попечительского совета Забнев Виктор Иванович. В своем докладе он 

отметил роль Попечительского совета в учебном процессе колледжа в 2022 

году. Отчитался о работе Попечительского совета в 2022 году, о выполнении 

задач, которые были заложены в решении Попечительского совета, принятые 

собранием от января 2022. Отметил, что в основном все задачи были 

выполнены, однако, часть вопросов не были решены. Это касается 

размещения на сайтах организаций – попечителей колледжа информации о 

приемной комиссии колледжа. Также не был организован и проведен 

творческий конкурс «Моя профессия», не все попечители внесли на 

расчетный счет колледжа ежегодный членский взнос в размере 50000 рублей. 

Предложил всем членам Попечительского совета продолжать активную 

помощь в решении задач, стоящих перед колледжем. 

По второму вопросу выступил исполнительный 

директорПопечительского совета Лузин Е.В. 

В своем отчете о проделанной работе за 2022 год доложено о вкладе 

членов Попечительского совета в жизнедеятельность колледжа, в том числе 

об участии в образовательном процессе, о помощи в проведении 

производственной и преддипломной практики, о назначении лучшим 

студентам колледжа именных стипендий, об информационной поддержке 

колледжа в отраслевых средствах массовой информации и др. Приведены 
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данные о поступлении в Попечительский фонд финансовых средств и их 

расходовании. 

По третьему вопросу выступил директор колледжа Хинкис Геннадий 

Львович. Он подчеркнул помощь, поддержку и содействие колледжу со 

стороны Попечительского совета. Отчитался о деятельности колледжа за 

прошедший период, о выполнении задач, поставленных перед коллективом 

колледжа Программой развития учебного заведения. Рассказал о ходе 

учебного процесса, о кадровом обеспечении, о развитии материально-

технической и учебной базы колледжа.  Доложил экономические показатели 

учебного заведения. Поделился проблемами, которые необходимо решать 

учебному заведению. 

В прениях по докладу выступили: 

1. Грошев Виктор Васильевич, учредитель журнала «Геопрофи» и 

генеральный директор ООО «Информационное агентство ГРОМ», отметил 

большую публикационную активность преподавателей колледжа. Журнал и в 

печатном виде, и на своем сайте дает материалы о деятельности колледжа, о 

проведении традиционных мероприятий, а также профориентационные 

материалы.Издательством планируется в 2023 году размещать в каждом 

номере журнала «Геопрофи»статьи членов ПС о трудовой деятельности 

выпускников колледжа и прохождении практик студентами колледжа.  

2. Семенов Алексей Анатольевич, главный инженер отдела 

Инженерно-геодезических изысканий ГБУ «Мосгоргеотрест», рассказал об 

основных направлениях взаимодействия треста с колледжем, о создании в 

тресте инновационной информационной среде и перспективы смарт-

инженерии. 

3. Базилевская Марина Львовна, методист по профориентации, 

ответственный секретарь приемной комиссии колледжа, рассказала о 

востребованности профессий колледжа среди молодежи, результатах 

приемной компании 2022 года. Заострила внимание на исполнении одного из 

решений Попечительского совета о размещении информации о колледже на 

сайтах организаций попечителей. Было предложено проводить работу по 

привлечению абитуриентов из числа работников организаций на заочную 

форму обучения, размещения в официальных аккаунтах социальных сетей 

организаций-членов ПС МКГиК информации о приемной компании и 

профориентационной работе колледжа, а также в чатах социальных сетей. 

4. Журавлев Александр Васильевич, зам. генерального директора 

ГБУ МО «Мособлгеотрест». Зам. генерального директора ГБУ МО 

«Мособлгеотрест» выразил готовность в размещении на официальном 

аккаунте предприятия в социальных сетях информации о 
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профориентационной работе колледжа и работе приемной компании 

колледжа. 

5. Попов Евгений Георгиевич, депутат Государственной Думы РФ, 

отметил   востребованность выпускников колледжа,   особенно в сфере 

строительства. Обратил внимание на скромное государственное 

финансирование и невысокую оплату труда преподавателей колледжа, 

заострил внимание на отсутствие медицинского пункта в колледже, а 

следовательно, и отсутствие доврачебной медицинской помощи студентам 

колледжа.  

Также обратил внимание на потребительское отношение крупного 

строительного бизнеса Москвы, который является потребителем кадров 

колледжа,  не вкладывая свои ресурсы в подготовку геодезических кадров 

для строительного комплекса Москвы. 

6. Шагаев Андрей Михайлович, учредитель, председатель Совета 

директоров ООО «Геостройизыскания», рассказал о возможностях своей 

организации в проведении профориентационной работы, предложил 

проведение экскурсий для студентов колледжа на выставкусовременного и 

старинного геодезического оборудования, размещенной в ГСИ. Выразил 

пожелание на размещение в социальных сетях воспитательных и военно-

патриотических мероприятий, проводимых организациями-членами ПС 

МКГиК. 

По заключительному вопросу – принятие решения, председатель 

собрания зачитал проект решения, которое, после обсуждения,было принято 

за основу. 

 

 

 

Председатель Попечительского     В.И. Забнев 

Совета колледжа 

 

Секретарь                                                         Н.А. Емельянова 

 

 


